

ABEFAHRE! - Stressfrei in 5 Tagen



Die tiefgängige Komödie geht der Frage nach, was mit Menschen passiert, wenn sie - freiwillig oder unfreiwillig - die Handbremse ziehen, um ein Burnout zu vermeiden.

Theater Gurten feiert Jubiläum und präsentiert als 10. Produktion:

«ABEFAHRE! – STRESSFREI IN 5 TAGEN»

Im Sommer 2018 kehrt die Autorin und Regisseurin Livia Anne Richard mit der Uraufführung «ABEFAHRE! – STRESSFREI IN 5 TAGEN» auf den Berner Hausberg zurück. Nach u.a. Dällebach (2006/2007), Einstein (2010) und Paradies (2014) ist es die insgesamt 10. Produktion, welche dieses Jahr auf der Bühne des Freilichttheater Gurten aufgeführt wird. Die tiefgängige Komödie geht der Frage nach, was mit Menschen passiert, wenn sie - freiwillig oder unfreiwillig - die Handbremse ziehen, um ein Burnout zu vermeiden.

Ohne Handy der Natur ausgesetzt, sollen sie mittels Rollenspiel, Gruppentherapie und Heilfasten wieder zurück zu sich, zurück zur eigenen Mitte finden - und dies natürlich möglichst effizient.

Inmitten der Natur ist die Komfortzone unerreichbar weit weg und Gewohntes ganz verschwunden. Titel sind Schall und Rauch. Masken fallen. Menschen mit ihren Gefühlen und Geschichten kommen hinter dem Arbeitstier hervor...

Gespielt wird vom 20. Juni bis 30. August 2018. Tickets sind ab 21. März 2018 unter www.theatergurten.ch erhältlich.

Veranstaltungsort



Gurten – Park im Grünen

3084 Wabern